
No アイデアの内容

1
大沢地区は確かに買い物に不便ですが、商業施設ができることで、子どもたちの溜まり場のようにならないか心配。
羽沢小の場所なら登校も近くて安心だが、天文台の方まで毎日通うとなると距離が心配。椎の実子どもの家に第三の居場所があるが、そことも遠くなる。下の子もいる
ので、長い目で見ても色々気になることが多い。

2
天文台跡地に羽沢小移転に反対です。
水害対策として野川大沢調節池も建設されましたし、また、子供の父母も羽沢小出身で母校がなくなることはとても切ないですし、大沢が大好きで、大沢で子育てした
いと考えており、親と同じ学校に通わせたいと思い、大沢を離れないでおります。そのままの天文台の自然を残していただきたいと考えております。

3

大沢地区に大型スーパーを設置していただきたいです。連日、反対住民がチャイムを鳴らしたりチラシを入れていきますが、現役で学校に子どもを通わせている世代に
反対の声は少ないように感じます。
大沢地区は、商業施設が少なく何をするにも不便です。子供のノート一冊買うにも調布まで出なくてはいけないし、駅からも遠いため、デマンド交通が調布、三鷹、多
磨駅まで伸びてくれたらどんなに助かるかと日々感じております。
また、土地があるなら小児科や整形外科などの医療機関があれば心強いです。
反対の声ばかりが強く聞こえてきますが、商業施設ができ、便利になるのであれば賛成の方も多くいると思います。

4
子どもは減るため、学校が移転してもクラスが複数ある方がよい。移転しても通いやすい通学支援(スクールバスやAIデマンドの活用)が必須。イベントの際の親の駐車
場もほしい。虫探しができる森も学校の敷地にほしい。でも、天文台の邪魔にならないようにしてほしい。体育館が暖かい。交番から遠くなるので、セキュリティを高
める構造にしてほしい。

5
大きな公園が欲しい
大沢地区に保育園が少なすぎてわざわざ遠い保育園に行かなければならない、小学校で離れてしまう
商業施設が少ない

6 地域の交流スペースは良いと思うが、どんな人がくるか安全面での不安がある。

7 児童館が少ないので、西児童館のような施設が欲しいです。

8
天文台内か付近に大きな遊具(アスレチック系など)のある公園が欲しい。
三鷹市の大沢にある公園の遊具はどれも古く、小さくて少数しかない。
トイレや手洗い場もあるともっと良い。

9
現在の大沢台小学校、第七中学校周辺は畑や空き地も多く人の目が少ないため、通学に不安があります。
新しく天文台の中に学校ができるのであれば、そういった不安も少し解消されるのではと感じました。
ぜひこれから通う6年間の間に実現して欲しいです。

10 四丁目､五丁目から大沢台小学校まで通うのは大変ですので､今のままの羽沢小学校にしておきたい
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アイデアの内容は基本的には原文のままですが、誤字、

漢字表記、句読点については修正しています。

また、個人情報に関する記載は削除しています。※現時点では大沢台小学校および羽沢小学校新入生保護者のみ
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